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          Тема выпускной квалификационной работы: «Огнестойкость монолитных железобетонных конструкций высотного жилого здания». Предметом исследования является огнестойкость несущих конструкций высотного жилого здания. Целью исследования является ее определение при «реальном» режиме пожара с использованием современных данных по пожарной нагрузке в жилой части. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Определение наиболее опасные сценарии развития пожара и самые ответственные несущие конструкции.
2.	Статический расчет рассматриваемого здания с целью определения напряженно-деформированного состояния его конструкций при эксплуатационных нагрузках; подбор сечение и армирования наиболее ответственных несущих конструкций.
3.	Теплотехнический расчет основных несущих конструкций при «стандартном» и «реальных» режимах пожара.
4.	Определение значения остаточной несущей способности конструкций, подверженных действию пожара, в различные моменты времени при различных режимах пожара.
5.	Анализ влияния рассматриваемых температурных режимов пожара на огнестойкость конструкции. 
Установлено, что для высотных жилых зданий требуется определение и нормирование требуемых пределов огнестойкости с учётом современных данных о пожарной нагрузке и через эквивалентную продолжительность пожара с коэффициентом запаса на неопределенность с целью ухода от чрезмерно высокого запаса предельного состояния по огнестойкости – потери несущей способности, в сторону более экономичного строительства. Полученные требования рекомендованы для применения в нормативно-технической документации в области пожарной безопасности жилых зданий.
        

        
          The title of thesis is «Fire resistance of tall residential building monolithic reinforced concrete structures». The subject of study is fire hazard in high-rise residential buildings with a height of more than 150 meters. The aim of study is a definition of fire resistance limits of monolithic reinforced concrete structures under fire load with a «real» thermal regime. The tasks to solve are:
1. Definition of the most dangerous scenarios of fire development and the most responsible load-bearing structures.
2. Static calculation of the building in order to determine the stress-strain state of its structures under operational loads; selection of the cross section and reinforcement of the most critical load-bearing structures, ensuring operability in groups I and II of limiting states.
3. Thermotechnical calculation of the main load-bearing structures under "standard" and "real" fire conditions.
4. Determination of the value of the load bearing capacity of structures exposed to fire at different points in time under different fire conditions.
5. Analysis of the influence of the considered temperature conditions of the fire on the fire resistance of the structure.
It was established that for high-rise residential buildings it is necessary to determine and standardize the required fire resistance limits taking into account modern data on fire load and through the equivalent duration of the fire.
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